

Embajada del Japón en Paraguay
Asunción, 1 de abril de 2015

Finalización de recepción de donaciones por el Gran Terremoto del Este del Japón

La Embajada del Japón expresa su más sincero agradecimiento por el valioso apoyo y la cooperación recibidos para la reconstrucción de las zonas afectadas a raíz del Gran Terremoto del Este del Japón, ocurrido el 11 de marzo de 2011.

Por este medio se informa que esta Representación Diplomática ha tomado la medida de finalizar la recepción de donaciones por el Gran Terremoto del Este del Japón.

Sin embargo, la oficina del gabinete del Japón y La Cruz Roja Japonesa han tomado la decisión de prorrogar el período de recepción de donaciones, hasta el 31 de marzo del 2016. Para la recepción de donaciones puede acceder en las siguientes páginas para mayor información.

Gobierno del Japón: <http://www.cao.go.jp/gienkin/>

Cruz Roja del Japón: http://www.jrc.or.jp/contribute/help/_27331/